

Forum Paulus lädt ein: „In allen Dingen Gott suchen und finden“

Mein Umgang mit Grenzen
und Grenzerfahrungen und
daraus resultierende
Horizontenerweiterungen

Die Arbeit mit Menschen führt häufig zu der Erfahrung von Grenzen am Anderen und bei mir selbst. Nicht erst die Pandemie hat uns dies spüren lassen. Viele Menschen gehen bei ihrer Arbeit in der Sorge um die ihnen Anvertrauten über ihre eigenen Grenzen hinaus. Oft ohne Rücksicht auf sich selbst. Leider und wenig überraschend wird nicht über diese Dinge gesprochen. Das wollen wir ändern.

**Ein Abend mit
Bischof Dr. Franz-Josef Overbeck, Essen**



Datum:

Mi 07.12.2022,
19:00 Uhr bis ca. 21:00 Uhr

Ort:

Großer Saal des
Kath. Centrum in Dortmund,
Propsteihof 10, 44137 Dortmund

Programm:

19:00 Uhr Begrüßung und Einführung
19:15 Uhr Vortrag
20:00 Uhr Moderierte Diskussion
20:30 Uhr Begegnung und Ausklang mit Imbiss

Kontakt und Anmeldung:

forum-paulus@paulus-gesellschaft.de